

Sección Oficial

Documentos del Episcopado

En vísperas del Concilio Ecuménico

Exhortación Pastoral

Con fecha 1 de julio del año en curso publicó el Santo Padre, Juan XXIII una extensa Encíclica dirigida a todos los Obispos del Orbe, invitando a los fieles a colaborar en la celebración del próximo Concilio Ecuménico por medio de la oración, de la práctica de las virtudes cristianas y de la penitencia. Insiste de modo especial en la necesidad del arrepentimiento de nuestros pecados y de la penitencia.

Recuerda el Papa el hecho de que tanto en la antigua Ley como en la nueva, toda especial intervención de Dios con nuevos favores, gracias y protección a los hombres va precedida de oración y penitencia con que disponían su espíritu para recibir las bendiciones del Señor. Esto mismo vemos en la vida de los santos: Dios los prepara para nuevas ascensiones en el camino de la perfección o para alguna especial misión en la Iglesia moviéndoles a la oración y a los actos de mortificación, penitencia y dolor de sus pecados.

S. Juan Bautista prepara la venida del Redentor moviendo los corazones al arrepentimiento y penitencia. Jesucristo inicia su misión de establecer el Reino de Dios en la tierra retirándose al desierto entregado a la oración y al ayuno, y al dispersar a los apóstoles para que los israelitas y luego todos hombres reciban la gracia, les manda que prediquen la penitencia y administren el simbólico y eficaz bautismo con el que purifiquen sus almas. Los mismos Apóstoles dedican largos días a la oración en compañía de la Madre de Jesucristo preparándose para recibir la abundancia santificadora del Espíritu Santo. Más tarde designan a los diáconos para que atiendan a las viudas, a los pobres y enfermos, porque ellos, los Apóstoles, además de la predicación, deben dedicarse a la oración.